

Covid-19: seul en aplatissant la courbe de contagions les économies pourront être relancées



Santiago de Chile, 31 juillet (RHC)- C'est seulement en aplatissant la courbe de contagion du Covid-19 que les économies pourront être relancées, assure un rapport de la CEPAL, la Commission Économique de l'Onu pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et de l'OPS.,

L'étude « Santé et économie » : une convergence nécessaire pour faire face au Covid et reprendre la voie vers le développement durable en Amérique Latine et dans les caraïbes » propose une approche avec des politiques sanitaires, économiques et sociales pour mitiger la pandémie et reconstruire de façon soutenable et inclusive.

Présentant le rapport de façon simultanée à Santiago du Chili et à Washington, Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPAL a assuré qu'avancer vers l'égalité est fondamentale pour contrôler la pandémie et pour un redressement économique soutenable.

Elle a signalé que l'on doit appliquer une stratégie pour surmonter les faiblesses structurelles des pays et que pour ce faire il faut absolument changer la stratégie de développement de la région. Elle a souligné qu'il n'existe pas de dilemme entre santé et économie, mais que la santé passe avant ».

Pour sa part, Carissa Etienne, directrice de l'OPS a signalé que l'Amérique Latine et les Caraïbes font face à un défi sans précédents qui requiert de systèmes de santé solides car il s'agit d'un droit humain fondamental et l'accès doit être universel, sans laisser personne en marge et que cela dépend aussi du redressement économique.

Le rapport conclut qu'il n'y a pas d'ouverture économique possible sans le contrôle de la courbe de contagion et que les mesures sanitaires doivent s'articuler avec d'autres à caractère social et économique pour atténuer les effets de la crise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/230219-covid-19-seul-en-aplatissant-la-courbe-de-contagions-les-economies-pourront-etre-relancees>



Radio Habana Cuba